

Hacia tierras lejanas

Llamaste a nuestro corazón, golpeaste con fuerza la imaginación, dibujaste la silueta de nuestra misión.

Llenas del valor que da la paz, repletas de una fe que volaba sin cesar, zarpamos a tierras lejanas para poder ayudar.

Y aceptando miserias, provocando a la mar, fuimos conquistando millas, adversidades y trozos de felicidad.

Queremos arribar y expresar, gritar basta ya a la desigualdad. Ayudar y reflejar nuestra carisma sin cesar. Un rayo de luz dio claridad, un beso con nuestra alma la seguridad y una sonrisa muy profunda te alentará.

Y aceptando miserias, provocando a la mar, fuimos conquistando millas, adversidades y trozos de felicidad.

Oh Jesús, María... gracias por enamorarnos con esta profunda inspiración.

Y aceptando miserias, provocando a la mar, fuimos conquistando millas, adversidades y trozos de felicidad.



Colegio La Inmaculada Morón de la Frontera (Sevilla) www.colegiolainmaculada.com